

## ABSTRAK

**SITI FATIMAH.** 2024. Pengaruh Metode *Field Trip* Terhadap Keterampilan Menulis Karangan Deskripsi Siswa Kelas V SD Negeri 80 Popo Kecamatan Galesong Selatan Kabupaten Takalar. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Munirah dan Nur Khadijah Razak.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kesulitan siswa pada proses pembelajaran berlangsung, dalam kegiatan menulis motivasi belajar siswa masih kesulitan dalam menuangkan ide-idenya dalam bentuk tulisan. sehingga hasil belajar keterampilan menulis kelas V SD Negeri No 80 Popo Kabupaten Takalar masih tergolong rendah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Metode *field trip* terhadap keterampilan menulis karangan deskripsi siswa kelas V SD Negeri No 80 Popo Kabupaten Takalar tahun ajaran 2024/2025.

Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen menggunakan *one group pretest posttest design* yang hanya memiliki satu kelompok subjek dengan dua kondisi observasi yang dilaksanakan tanpa adanya kelompok pembanding dan diberikan perlakuan menggunakan metode pembelajaran *field trip*. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari variabel bebas yaitu metode pembelajaran *field trip* dan variabel terikat hasil belajar siswa kelas V SD Negeri No 80 Kabupaten Takalar. Populasi dalam penelitian ini seluruh siswa kelas V SD Negeri No 80 yang berjumlah 30 siswa dan sampel penelitian ini yaitu kelas V yang berjumlah 30 siswa. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah Teknik analisis data deskriptif dan analisis data inferensial.

Hasil penelitian dengan analisis statistik inversial dengan menggunakan uji t diketahui bahwa terdapat hasil yang signifikan, hal ini dapat di lihat dari hasil presentase nilai  $T_{hitung} = 11,167$  dan  $T_{tabel} = 1.69913$ , maka  $T_{hitung} 11,167 \geq T_{tabel} 1.69913$ . Sehingga dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Ini berarti bahwa penggunaan metode *field trip* memiliki pengaruh terhadap keterampilan menulis karangan deskripsi pada siswa kelas V SD Negeri 80 Popo.

**Kata kunci :** *Metode Field Trip*, Karangan Deskripsi, Hasil Belajar